



Agénor et Abélard

épisode 1

1 Agénor et Abélard étaient deux frères, fils de roi.

Bien que jumeaux, ils ne s'entendaient guère, et se chamaillaient à longueur de journée.

5 Ils n'appréciaient pas la même musique, ni les mêmes jeux. Le premier trouvait complètement idiotes les blagues qui faisaient mourir de rire le second. Bref, tout les séparait.

Cela fatiguait beaucoup leurs parents, qui passaient le plus clair de leur temps à gronder les princes.



Vrai ou Faux ?

- Agénor est le grand frère d'Abélard.
- Les deux frères sont des princes.
- ▲ Les deux frères s'entendent très bien.



Agénor et Abélard

épisode 2

- 1 Les souverains firent appeler leur conseiller, le grand magicien Alcyon. Celui-ci murmura : « Ces enfants doivent apprendre à se contrôler ! Il faut leur proposer des activités pacifiques. » Malheureusement, la broderie, la pâtisserie et le yoga n'eurent pas du tout les effets espérés. Le magicien
- 5 était très ennuyé.

Il interrogea sa boule de cristal. Il courut alors auprès des souverains, et expliqua : « Vos fils ont peut-être besoin d'être séparés ! Faites donc construire deux châteaux pour les princes. » Le roi et la reine convoquèrent sur-le-champ les meilleurs architectes du pays.



Vrai ou Faux ?

- Le roi et la reine font appeler un médecin.
- Le magicien trouve une solution dans une boule de cristal.
- ▲ Les jumeaux vont vivre chacun dans un château.



Agénor et Abélard

épisode 3

1 Agénor et Abélard emménagèrent le jour de leur anniversaire. Le soir, leurs parents vinrent les embrasser pour leur souhaiter une bonne nuit avant de retourner dans leur palais.

Dès le lendemain, ce fut encore pire qu'avant. Les princes continuaient

5 leurs bagarres, à distance cette fois ! De la fenêtre de leurs donjons, ils se criaient des horreurs, se faisaient des grimaces et se bombardaient de flèches, cailloux, tomates pourries, vieilles savates... tout y passait.

C'était absolument infernal.

On dressa une colossale muraille entre les deux châteaux.

Vrai ou Faux ?

- Le roi et la reine sont désormais seuls dans leur palais.
- Les deux frères arrêtent de se bagarrer.
- ▲ Un petit muret va être construit entre les châteaux des princes.





Agénor et Abélard

épisode 4

- 1 Il arriva alors quelque chose d'inattendu. Une étrange tristesse s'empara soudain des deux frères. Chacun restait dans son lit, recroquevillé, le nez dans son oreiller. Le médecin ne trouva aucun signe de maladie. Le roi et la reine essayèrent par tous les moyens de sortir leurs enfants de cette
- 5 torpeur. Tout le pays était plongé dans une grande désolation. Et puis, un matin, à la surprise générale, les jumeaux disparurent ... pour se retrouver.
- On construisit alors un pont suspendu entre les deux châteaux et tout le royaume, enfin, put goûter à la paix retrouvée.

Agénor et Abélard, les frères bagarre

D'après le texte de Sylvie de Mathuseult,

illustré par Julien Akita

